Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 77 m2
Référence 32657
Prix 299 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement a vendre (83240)
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Découvrez cette exceptionnelle opportunité de logement au coeur méme du
centre-ville de Cavalaire-sur-Mer dans une résidence sécurisée avec piscine. Avec
ses 78 m2 en duplex, ce T3 offre un style loft, idéal pour une famille cherchant a
vivre au coeur de l'action, ou pour des vacances en famille ou entre amis, doté
d'une praticité exceptionnelle. Deux Grandes Chambres : Profitez de deux vastes
chambres, offrant intimité et confort a chague membre de la famille, avec la
possibilité d'aménager une troisieme chambre ou de créer un espace bureau selon

vos besoins. Potentiel de Rafraichissement : ...

Discover this exceptional housing opportunity in the very heart of downtown
Cavalaire-sur-Mer. With its 78 m2 duplex, this T3 offers a loft style, ideal for a family
looking to live in the heart of the action, or for holidays with family or friends, with
exceptional practicality. Duplex Features: Generous Space: With 78 m2 spread
over two levels, this duplex offers a spacious and versatile space, perfect for
accommodating a family with comfort and functionality. Two Large Bedrooms:
Enjoy two large bedrooms, offering privacy and comfort to each member of the

family, with the possibility of ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER
Rue de la Plage - 83310 COGOLIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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